

Calle Larga: Árbitro fue agredido brutalmente por jugador en el encuentro entre Santa Isabel vs Pocuro

El árbitro de la Asociación Árbitros Luis Lucero, Alejandro Ibacache, fue agredido brutalmente por un jugador de Pocuro en el encuentro disputado contra Santa Isabel el pasado fin de semana en Calle Larga.

En el video se evidenció como el jugador con el N°2 de Pocuro, quienes estaban de visita, agrede con puñetazos y patadas al árbitro en la cancha de los locales, de Santa Isabel.

Anuncio Patrocinado

Este nuevo hecho de violencia en el fútbol amateur ha generado múltiples reacciones en redes sociales, donde solicitan frenar las agresiones al arbitraje amateur en la Quinta Región.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/10/WhatsApp-Video-2023-10-24-at-12.10.00.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

